



# **FRENTE DE GUERRA SUR OCCIDENTAL**

## **Frente Guerrillero Manuel Vásquez Castaño**

### **COMUNICADO OPINION PUBLICA**

El frente Guerrillero Manuel Vásquez Castaño envía un saludo revolucionario al pueblo colombiano y especialmente a los habitantes del Macizo quienes resisten y construyen día a día una nueva sociedad incluyente.

Desde el 1 de Julio del 2025 cuando llego al territorio las bandas narcoparamilitares la violencia no ha cesado al contrario se ha ido agudizando, la tranquilidad que se vivía ha sido cercenada por esta amenaza que se ha ensañado contra toda nuestra patria llevando al desplazamiento y confinamiento de la población producto de la forma violenta como han actuado en casi todo el país y hoy quieren convertir al Macizo en otro Plateado donde mantienen el dominio sobre la población y sometidos a sus intereses personales dejando claro que su único propósito es el control del narcotráfico, la minería y todo aquello que genera ganancia para quienes están al frente de estas narcobandas como es el caso del que se hace llamar Tío y que hoy está generando la violencia en este territorio.

Esta parte del país que se había caracterizado por vivir en armonía está siendo arrebatada por intrusos que se hacen pasar como guerrillas pero su práctica demuestra lo que son en esencia NARCOBANDAS y con los hechos acaecidos en el municipio de la Vega el día 10 de agosto donde arremeten contra la población y las fiestas tradicionales de estas comunidades dejan claro cuáles son sus verdaderos propósitos y es generar terror para desvertebrar el tejido social de este pueblo luchador y que se ha resistido a esta nueva arremetida.

Rechazamos que en estos hechos las narcobandas hayan utilizado nuestros distintivos para hacernos ver como los actores de lo sucedido en el municipio de La Vega ya que durante todo este tiempo la gente sabe de nuestro actuar y no hemos llevado acciones que afecten a la población y las narcobandas de forma descarada utilizan nuestros símbolos generando confusión, debemos cerrar filas desde todos los que habitamos este territorio para no permitir los propósitos perversos de estos narcobandidos.

Continuamos haciendo el llamado al pueblo Maciseño a no dejarse intimidar y menos a amedrantar, manteniéndose en pie de lucha contra esta amenaza que ha dejado a su paso desolación y dolor en nuestro pueblo y sus procesos organizativos, el rechazo seguirá siendo una de las armas para impedir que logren sus propósitos de dominación y extensión de la guerra a otras partes del país.

Se les informa a todos los municipios desde Rosas, La Sierra, La vega, San Sebastián, Sucre, Almaguer, Santa Rosa, Mercaderes, Bolívar y Florencia donde se mantendrán los horarios establecidos mientras esta amenaza persista en nuestro territorio que son desde las 7 pm hasta las 6 am donde la movilidad no se permitirá solo bajo casos excepcionales.

**Dirección frente Guerrillero Manuel Vásquez Castaño**

**Montañas, valles, ríos y ciudades del sur occidente colombiano.**

**Agosto del 2025.**

**“ELN 60 años, compromiso y certeza en la victoria popular”**

**Ejército de Liberación Nacional –E.L.N**

**| Colombia Para Los Trabajadores... Ni Un Paso Atrás Liberación O Muerte |**